## Clocher de Tramolé - Relais des Collines - Paroisse St Hugues de Bonnevaux

Tramolé fait partie du « **Relais des Collines** ». Les villages de Culin et Saint Agnin sur Bion complètent ce relais rattaché à la paroisse « **Saint Hugues de Bonnevaux** ».

## La paroisse de « Saint Hugues de Bonnevaux »

Elle regroupe 10 relais, 21 villages au total, et occupe une vaste zone géographique : d'Est en Ouest, il faut bien compter 45 minutes de trajet pour relier Tramolé (le plus à l'est) à Grenay !

Cette paroisse fait partie du Diocèse Grenoble Vienne, dont l'Évêque est depuis peu Mgr Jean-Marc EYCHENNE. Elle a été érigée le 14 mai 2000 par Mgr Louis DUFAUX et tire son nom de l'abbaye de Bonnevaux, et plus particulièrement de St Hugues, un de ses premiers abbés.



Un grand territoire que l'équipe réduite de prêtres doit parcourir.

- Père FIDELE est depuis le 8 octobre 2023 le curé de la paroisse, (au centre sur la photo).
- Père René CHATAIN (à droite)
- Père ADI WIJAYANTO, plus communément appelé Adi (à gauche) Pour mieux connaître notre équipe de prêtres, ainsi que les diverses informations sur la paroisse, vous pouvez vous connecter sur le site de la paroisse :

https://www.diocese-grenoble-vienne.fr/~paroisse-saint-hugues-de-bonnevaux-39.html



Vous trouverez également sur ce site les horaires de toutes les célébrations qui ont lieu dans la paroisse.

Le document « Missive Missionnaire », qui parait tous les 2 mois et donne les lieux et horaires des offices, est mis à disposition sur une table à l'entrée de l'église.

Chaque relais a un coordinateur, et pour le relais des Collines, il s'agit de @ Lydia GORGETTE, habitante de Culin.

Mob.: 06 87 85 07 78

Le rôle du coordinateur est de faire le lien entre la paroisse et les différents bénévoles des 3 clochers et de renseigner les personnes qui ont besoin d'information.



## Les nouveautés de la Paroisse

- ∞ Une permanence des prêtres est organisée
  - à Saint Georges et à Saint Jean, le vendredi soir de 16h45 à 17h45
  - à Saint Jean, le samedi matin de 9h30 à 10h30 (confessions)
  - à Heyrieux, le 3ème mercredi du mois à la cure (derrière l'église) + messe 18h.
- Adorations et vêpres : À Saint Jean, tous les lundis 18h ; à la chapelle.
- Evènements prévus en 2024 :
  - 3 février : messe de la Saint Blaise à Chatonnay
  - du 16 février au 29 mars : chemin de croix tous les vendredis (lieux à déterminer)
  - 23 mars : recollection à Chatonnay
  - 7 avril : célébration de sacrement des malades (lieu à déterminer)
  - 20 mai : Messe à l'Amballon suivi d'une procession à la source et d'un pique-nique tiré du sac.
  - 25 mai : pour la fête des mères, temps de prière avec la participation du catéchisme et de l'éveil à la foi.
  - 2 juin : première communion
  - 7 et 8 septembre : bénédiction des cartables (lieu à définir)
  - 8 décembre : soirée de prière dans chaque église.

## Ses Projets ...

- Mettre des écrans dans les églises de Saint jean et de Saint Georges.
- La quête par carte bancaire va bientôt arriver pour Saint Georges et Saint Jean en complément de la guête traditionnelle.
- Les coins enfants : pour accueillir au mieux les familles, des coins enfants vont être aménagés dans les églises.

Si vous voulez participer à ce beau projet, n'hésitez pas à vous rapprocherde votre coordinateur.



Avec ce nombre réduit de prêtres pour une grande paroisse, les laïcs doivent aujourd'hui tenir une place importante pour maintenir les services d'Église. Ainsi, les relais et les clochers s'organisent pour aider les prêtres dans leurs missions. Les tâches qui étaient autrefois dévolues aux prêtres sont maintenant assurées par des personnes « de bonne volonté »du relais :

- Les messes de notre relais sont assurées par l'un des prêtres de la paroisse. La préparation est assurée par une équipe liturgique constituée principalement de Jeannine CRÉTINON et Marthe GUILLAUD. Cette préparation se fait en lien avec les 2 autres clochers de Culin et St Agnin. La même équipe, à laquelle se joint Nicole PONCET, s'occupe également de la propreté et du fleurissement de l'église.
  - C'est avec grande tristesse que le clocher de Tramolé a assisté, en direct si on peut dire, au décès de notre organiste Arlette AURAGNIER, en l'église de Tramolé, le dimanche 18 juin au cours de la messe. Tous les efforts des participants ainsi que des pompiers ont été vains pour la ramener à la vie. Ses obsèques ont eu lieu à Belmont le lundi 26 juin, au cours d'une cérémonie très recueillie à laquelle participaient de nombreuses personnes de notre relais et du relais voisin des Étangs.
- l'accueil au Baptême des petits enfants pour Tramolé et Culin est assuré par Myriam DREVET.



- concernant la préparation au mariage religieux vous devez vous inscrire impérativement auprès du Père René CHATAIN. Les inscriptions s'effectuent entre le 1er mars et le 1er novembre de chaque année pour l'année suivante.
- la préparation des funérailles est assurée par Jeannine CRETINON et Pierre PONCET : cette préparation est élaborée avec la famille du défunt.
- Le Catéchisme n'est pas assuré actuellement sur notre relais : quelques enfants suivent une éducation religieuse sur le relais voisin des Étangs (Ste Anne, Meyrieu les Étangs, Chatonnay, ...).
- Si vous souhaitez faire célébrer une messe pour un défunt ou pour une intention particulière, vous pouvez vous adresser à Marthe GUILLAUD ou à Jeannine CRÉTINON ou à Pierre PONCET.
- **Une seule cérémonie de funérailles** a eu lieu cette année à Tramolé : Cécile GENTAZ, 101 ans, née BUTTIN (la sœur de Lili), le 13 mars.
- Il n'y a pas eu de mariage à Tramolé cette année... ni de baptême : les baptêmes d'enfants de Tramolé ont eu lieu à Culin ou St Agnin.

Je relaie encore cette année une information utile pour les nouveaux arrivants de Tramolé : l'église a été entièrement rénovée dans le courant de l'année 2010. C'est la commune qui en a assuré la maîtrise d'ouvrage. A découvrir absolument : le Chemin de Croix créé par Leslie BERTHET-LAVAL, artiste peintre habitant St Victor de Cessieu ; et les vitraux réalisés par Françoise GORMOND-DUVAL, peintre verrier dans la région lyonnaise. L'inauguration de cette rénovation a eu lieu le 12 février 2011.

Pour information, vous trouverez, sur une table à l'entrée de l'église, un classeur qui répertorie sous une mise en page de type « scrap-booking », tous les évènements particuliers - baptêmes, mariages, communions, funérailles -.qui se sont déroulés dans l'église de Tramolé à partir de 2011. Vous pouvez le consulter, il vaut le détour et permet de retracer la mémoire de notre clocher depuis une décennie. Merci à la réalisatrice de ce beau document! (En principe, l'église est ouverte les dimanches d'été de 9 heures à 19 heures).

Les personnes qui ont en charge les différentes tâches assurées pour « faire fonctionner » les services d'Eglise à Tramolé les assument depuis longtemps déjà, et certaines souhaitent être épaulées ou remplacées. Nous sommes toujours à la recherche de bénévoles pour avoir une équipe plus solide permettant d'assurer les différentes tâches. Si vous souhaitez participer, n'hésitez pas à nous contacter, nous vous en remercions par avance.

Nous vous souhaitons à tous une excellente année 2024! Et avant tout, prenez soin de votre santé...

Pierre PONCET, ancien coordonnateur du Relais des Collines avec l'aide de Lydia GORGETTE, coordinatrice du relais des Collines